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2024/10/8　【性に関する講演会】2学年を対象に、NPO法人

ウィメンズネット「らいず」より坂場由美子様と三富和代様にお越し

いただき、主にデートDV防止の出前講座を実施しました。専門的な

立場にある外部講師を招いた講演会を実施することで、「性」に関

する正しい知識を習得させるとともに、「自分や他者を尊重し、相手

を思いやる心を育てること」を目的とします。パワーポイントを使った

講義と、２学年担任の先生方によるリアルなロールプレイに盛り上

がりました。生徒からは、「高校生でも被害にあっている人が多くで

驚いた。」「いろいろなDVがあることが分かった。」「相手の気持ち

を考えて行動することと、自分自身を一番大切にする。」「男性から

だけではないことを知った。」などの感想があがりました。

2024/10/19
【学校説明会にご参加いただきありがとうございまし
た。】
中学３年生等を対象とした、秋の学校説明会を開催い
たしました。生徒会役員・生徒会幹事による、学校説
明と校内の見学・案内をしました。来校いただいた保
護者と生徒の皆様、ご多用中のところ、貴重な休日に
足を運んでいただきありがとうございました。

2024/10/21　【献血を行いました。】

茨城県赤十字血液センターより献血バスが来校し、生徒希

望者による献血を行いました。献血を通して、血液の知識や

自分自身の健康について関心を持たせるとともに、相互扶

助によって成り立っている社会の仕組みの一端を理解する

ことが目的です。初めて献血をする生徒は「親戚に献血をす

る人がおり、勧められたので今回自分も参加しようと思っ

た。」と話していました。ご担当者の方からは、「立派な社会

貢献です。」とお声をかけていただきました。

2024/9/17　【３学年、就職希望者の面接指導】

３学年の就職希望者は、９月１６日から就職試験がはじまり

ました。夏休み中に校内で選考が行われ、採用試験を受け

る企業を決定しました。そこから履歴書を書き、面接に向け

て自己分析を繰り返してきました。ボランティアでご協力い

ただいている佐藤様をはじめ、校長先生、教頭先生、学年を

超えて諸先生方から、生徒は面接指導を受けて本番に備え

てきました。多い生徒は１０回以上、自ら面接練習を希望し

自信につなげてきました。9月の連休中も、自宅で最後の練

習に励むと話していた生徒もいました。悔いのないように就

職試験にチャレンジし、良い結果を期待しています。

【本校の大野先生がフランス国際公募美術展て4年連続入

選されました】毎年秋に開催されるフランスの国際公募美術

展「サロン・ドートンヌ」で、本校の大野一郎先生が油絵で

入選されました。先生は高校1年生の時に、当時地元の画

家、新井リコ氏に師事され、依頼ずっと描き続けていらっしゃ

るそうです。1枚を描き上げるのに、構図を考えるところか

ら、約3か月ほどかかるとのこと。お話を伺いながら、アイ

ディアがたくさんつまった自由帳も拝見させていただきまし

た。作品は毎年1つだけでなく、いくつか作成されその中か

ら1点を選んで出展されるそうです。すでに来年の準備が始

まっているとのこと。チラリと作りかけの作品のお写真も見せ

ていただきました。

2024/9/18【整備委員会の活動】
竜南整美委員会では、SDGsの一環としてボランティ
ア団体なないろキャップさんと協力し、ペットボトルの
キャップを回収しています。各クラスに設置したBOX
を持ち寄り、生徒会室に集めました。中には、BOXに
入りきらず、別途ビニール袋にも入れてきたクラスが
あるほど。今回は約22㎏を回収できました。委員長の
松本さんは「まだまだ集めたい。そのためにはもっと声
をかけていきたい。」と話していました。皆さんご協力
お願いします！

2024/9/27　【秋の交通安全運動】

秋の全国交通安全運動高校生街頭キャンペーンを実施いたしまし

た。運転中の自動車ドライバー及び自転車で下校中の高校生や中

学生、歩行者等に交通安全啓発品等の配布を行い、交通事故の抑

止を図ることが目的です。龍ケ崎市・県議会議員の方・竜ヶ崎警察

署・その他多くの団体の方々と一緒に、交通安全を呼びかけました。

参加した生徒からは、「はじめはとても緊張した。」「事故が多いと聞

き、少しでも減るといいと思った。」「自分の気持ちも引き締まった。」

「日頃あまりかかわらない大人の方々と一緒に話したり、活動するこ

とができ、非常に貴重な経験になった。」「ドライバーの方々に、安全

運転を意識してもらえたらいい。」などといった感想が聞かれまし

た。一緒に活動くださいました皆様、ありがとうございました。

2024/10/10
ひまわりプロジェクトにご賛同いただいている皆様に
ご連絡いたします。この度、龍ケ崎市役所1階受付に、
「ひまわりの種の回収ＢＯＸ」を置かせていただきまし
た。お手元にひまわりの種をお持ちの方は、お手数で
すが、市役所受付にお持ちくださいますよう、お願いい
たします。是非とも、回収にご協力をいただけますよ
う、生徒を代表してお願いいたします。
　2年生徒会書記　鈴木　輝鏡 （取手一中出身）
　　　　生徒会会計　海老原陽愛（取手二中出身）

【新しいALTの先生がいらっしゃいました。】

はじめまして、ダレンと申します。宜しくお願い致します。私は

イギリスのイングランド出身で、故郷はシュルーズベリーとい

う町です。日本には20年以上住んでいます。私はすべての

生徒が将来に向けてベストを尽くせるように支援したいと

思っています。皆さん全員が大切だからです！今後しばらく

の間、皆さんと一緒に働けることを楽しみにしています。どう

ぞよろしくお願いいたします。


